



しんわ 福祉サービス 松崎

しんわホーム松崎・桜田

- 入居者、スタッフ大募集しています。
- しんわの理念、3つの心「やさしい心・広い心・待つ心」をもって利用者さんを迎えて、人生の終末を健やかに、楽しく、自由に、笑って過ごしていただくように、スタッフ一同お手伝いさせていただきます。
- 森ペンは待つ心が大好きです。
- ホームは、木造2階建て、全個室・42室、エレベーター付き、木造建て、檜風呂、温泉になります。
- 入居時の入居金は0 です。
- 1ヶ月の賃料は、139,000円です。



スタッフも募集しています。

- ・常勤
- ・パート（1日3時間働ける方も可）

入居者募集

● しんわホーム松崎
（賀茂郡松崎町江奈574-3）

賃料・食事代・洗濯代（1ヶ月）

2人部屋 108,000円
個室 155,000円



利用者募集

◆ デイサービス

温泉での入浴、管理栄養士の献立による温かい食事の提供、体操やレクリエーションで、体を動かし楽しい一日を過ごす事が出来ます。多くの方のご利用を明るいスタッフ一同お待ちしております。

☆介護職員も募集しています☆
1日3時間働ける方も可

お問い合わせ
しんわ福祉サービス松崎
TEL:0558(43)3100
採用担当まで

3つの心 - やさしい心・広い心・待つ心

人が健やかに暮らせる、温かみのある地域社会づくりに貢献するために
福祉事業を通して培った3つの心を大切に、日々の業務に取り組んでいます。

入居者募集（1戸建 貸家）

伊豆市八木沢1363-3
3LDK 144.85㎡
家賃 月額 100,000円
しんわホーム土肥荘の隣にある
木造2階建 大きくて綺麗な建物です

＜お問い合わせは＞

しんわ松崎事務所
電話 0558-43-3100



しんわアグリ しいたけ工場(宮内)

森ペンファーム スタッフ募集

- A 1名 基本給 170,000円
（常勤） 職務手当 10,000円
賞与有
条件
シフト制、要自動車運転免許
- B パート 時給 984円 加給 16円
条件
シフト制 7:30~16:30
または 7:30~11:30
/12:30~16:30

週2日~5日 働ける方

新しい工場で働いて、松崎町を応援しませんか。

お待ちしております。

森ペン

電話：0558(43)310
〒410-3624 静岡県賀茂郡松崎町江奈574-3

しんわ福祉サービス松崎



松崎

ホームページ<しんわグループ>で検索願います
<https://shinwag.jp/>

（題字 森ペン）

第26号

発行日 : 令和6年 1月
発行者 : しんわグループ
奇数月 静岡県賀茂郡松崎町江奈574-3
15日発行 〒410-3624 TEL 0558-43-3100

森ペン column in Matsuzaki

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

昨年11月から宮内でシイタケの工場を作りました。菌床でシイタケを栽培します。肉厚で大変美味しいシイタケです。

商品の名前は「森ペンシイタケ」です。皆さん工場で見学しておりますのでよろしくどうぞ。



鎌倉鶴ヶ岡八幡宮初詣

ー農業に廃菌床をー

この農法の特徴は廃菌床を土に混ぜますと地温が8℃上がり水はけも良くなり、雑草も少なくなり、虫も少なくなり、連作も可能になります。畑から出る水もきれいになります。2年後以降では作物も大きく育ちます。

森ペンはこの町の農業を応援します。シイタケ菌床育成工場をスタートしたことで、廃菌床を利用した農業の応援準備ができました。工場から出る、シイタケの収穫が終わった廃菌床を粉砕して、土に混ぜた農法で皆さんと一緒に良い作物を作りましょう。

皆さん廃菌床を利用して農業を変えてみてはいかがでしょうか

このことは私の夢でした。

また出来た農産物をしんわアグリで買い上げて、この町の商店旅館等に販売したり、ふるさと納税の返礼品として、松崎町と連携して農業で町作りをしましょう。

ー私自身のことー

森ペンは2023年12月6日神奈川県葉山ハートセンターに入院して心臓バイパス手術を12月11日に行い、23日無事に退院しました。

非常に危険な状態まで体を痛めていたようで、よく生きていたと主治医に言われました。

お陰様でまた命を頂きました。この命を大切にしておと15年生きていくように日々の生活を努力していくことにします。

健康状態は心臓のバイパス手術のおかげで、血の巡りが良くなり頭はまだ利用することができます。

行動は8kg以上の荷は持たないように注意されました。
1月16日の外来受診で確認のところ、順調に回復しているので主治医に褒められました。



しんわ水荘から富士山を望む

毎日のチェックは血圧測定、血糖検査、体重測定です。体力は順調に良い方向に向かっていると感ずます。犬塚ドクター（長女の夫）、ハートセンターの廣江・片山ドクターには大変感謝しております。私の命の恩人で現在生きているのは3人のお陰です。この命を大切に、妻子供達・会社・社会等を限りなく応援していきます。退院後松崎へ通常通り通い、面接・介護・農業と働いています。今後も会社経営・銀行等の交渉、会計事務所・経営コンサルタント会社等と相談をして、経営向上に向けて常にベストを求めて行く所存です。



葉山ハートセンター前にて

—松崎町のふるさと納税を応援—

しんわとして取り組むことは、ふるさと納税返礼品の提供をすることです。提供品は「森ペンシイタケ」「松崎町で収穫された野菜」になります。しんわアグリが松崎町で収穫された野菜を購入して、しんわアグリで収穫した野菜と共にふるさと納税返礼品として松崎町を応援します。収穫された果物も同様に行います。また、ふるさと納税を協力して頂く納税者を幅広く集めることも森ペンの仕事です。ふるさと納税に関することについて協力をしていきます。

—松崎町に大切なことは—

松崎町の観光に力を置くことです。

どうしたら観光客に来ていただけるかです。皆さんで来てもらえるアイデアを作ることです。松崎の魅力を探しましょう。

松崎町でしか使用出来ない ふるさと納税商品券を交付しませんか

理由は松崎町に来ていただくことが条件になります。納税商品券を売ることによって観光客を呼びませんか。



松崎町宮内の森ペンファーム

しんわでは 農業の応援隊に都会人を求めています。

1. 森ペンは「シイタケ狩り」「果樹園」で観光客を集めて行きます。
2. 週末や休暇を利用して、シイタケ工場の手伝いができる方を募集します。
☆応募者には、空き家をしんわが借りて、宿泊をしていただき、大家さんには食事込みで1人5,000円をお願いしたいと考えています。その費用はしんわで負担します。また、しんわは応援のお礼として5,000円位のシイタケ等をお土産として差し上げます。
3. 観光に向けて、町をあげて花いっぱいにはしませんか、花とロマンの町を作りましょう。

松崎町に来てください。

—森ペン工場から—

お陰様で菌床シイタケ育成工場がオープンしました。ありがとうございます。収穫も順調に進んでおります。皆様に愛される工場を目指していますので、どうぞよろしくお願いいたします。生産したシイタケは肉厚で立派なもので大変うれしいです。井戸水を使用している所が素晴らしい商品です。工場では販売も初めております。よろしくご哀願のほどお願いします。

めっちゃ 美味しい！
菌床 生しいたけ
1袋 500円 (税込み)
森ペン ファーム

森ペンファームでは シイタケ販売をしています。

大口については配達もしますのでお気軽に相談してください。シイタケが入ることによって味が変わり、料理が美味しくなります。商品は生商品と乾燥商品があります。スライスシイタケは料理に大変便利です。森ペンもホームの食事を作りますがスライスシイタケは大変便利に使用しており、料理の幅が広がりました。販売は「生シイタケ」300gで税込み500円です。スーパーと比べてください。大変お安い価格になっています。乾燥シイタケもありますので、工場に買いに来てくださいお待ちしております。

旅館・民宿・飲食店・町民の皆さん美味しいですよ
よろしくお願いいたします。

—しんわ福祉サービス松崎では ケアマネを募集しています—

まだ経験の浅い方、0.5位働きたい方、1働きたい方を募集しております。お気軽に相談してください。同様に介護職員も募集しております。厨房で働ける方の募集。
朝や土日働ける方、料理の出来る方歓迎です。

しんわグループでは社員の募集をしております。働いて仲間になりませんか。

—乾しシイタケの食べ方—

カットしたシイタケは一度水に漬けて戻してください。30分位したらシイタケを絞って料理をします。絞り汁はダシとして料理に使用します。今回は家にある材料を使用します。人参・玉ねぎ・キャベツを使用します。それぞれ煮やすい大きさにカットします。人参は千切りに、キャベツはやや大きく千切りに、玉ねぎは皮をむき半分にしてから3mm位にカットします。フライパンに油を注ぎ、温まったらシイタケ・人参を炒めて少し柔らかくなったところで、玉ねぎを入れな
じんだらキャベツを入れ、1分後に戻し汁を適量入れて味付けをします。醤油・めんつゆを同量入れ、砂糖・ザラメを適量入れ美味しいと感じたら火を止めて完成です。ごま油があったら少し入れましょう。

1月下旬に交通事故に遭遇
妻と夕食をした後、自宅に帰る途中に出会いました。国道16号交差点に右折して入ると、突然前の車がバックしてきましたのでクラクションを鳴らし警告しました。前の車が交差点内で人身事故を起こしたのです。本人は興奮して救急車・警察に携帯で知らせようとしているのですが操作が出来ない様子なので、妻にお願いし、私は運転手と被害者を応援してあげました。被害者は50代の女性でしばらく道路に横たわっていました。介助をして立てる状態で、救急車に乗るのを見届けて自宅に向かいました。加害者の女性は私を知っている方でした。